

Preocupa a la Fed el bajo nivel de inflación en EU (El Financiero 15/08/13)

Preocupa a la Fed el bajo nivel de inflación en EU (El Financiero 15/08/13) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 15 de agosto de 2013 Sin cambio, el índice de precios al productor en julio. Retrocesos generalizados en Wall Street; el Dow Jones cayó 0.73%. Mercados europeos, estables tras el reporte sobre el PIB regional. En medio de una maraña de información, en la que la Reserva Federal (Fed) mostró ayer su preocupación por el bajo nivel de inflación en Estados Unidos, se ratificó la salida de la recesión de la eurozona y Egipto se convirtió en un estado de emergencia, los mercados financieros en el mundo cerraron con balances mixtos. Wall Street concluyó sus operaciones de este miércoles con pérdidas generalizadas, en medio de una seguidilla de débiles datos macroeconómicos revelados durante la jornada, en la que además el presidente de la Fed de St. Louis, James Bullard, calificó como "preocupante" el bajo nivel de inflación en EU. Por un lado, el índice de precios al productor se mantuvo estable en julio, después de un incremento de 0.8 por ciento en junio, como resultado de una baja de los costos de la energía, informó ayer el Departamento de Trabajo. Además, el dato de precios industriales correspondiente a julio no registró cambio alguno, decepcionando al mercado, pues las previsiones de los analistas auguraban un repunte de 0.3 por ciento. El Dow Jones cedió 0.73 por ciento, a 15 mil 337.66 puntos, y tocó su nivel mínimo desde el 10 de julio. Además alcanzó su variación diaria más pronunciada en más de un mes, ya que el 28 de junio retrocedió 0.76 por ciento. El S&P 500 perdió 0.52 por ciento, a mil 685.39 enteros. Misma situación para el compuesto Nasdaq, que retrocedió 0.41 por ciento, a tres mil 669.27 unidades. El presidente de la Fed de St. Louis mostró su preocupación por el bajo nivel de inflación en EU, la que "aún no ha comenzado a acelerarse". Para Bullard, no ha habido demasiados indicios, hasta ahora, de que la inflación esté subiendo y se esté avanzando hacia el objetivo del banco central. Persiste la eurocrisis El crecimiento de 0.3 por ciento de la zona euro en el segundo trimestre del año superó las previsiones de los analistas, que pronosticaban uno de 0.1 por ciento. Aunque los mercados consideraron que la recuperación es demasiado frágil para superar los graves problemas en su sistema financiero y en el ámbito fiscal a corto plazo. Con una tendencia estable festejaron los mercados del viejo continente una jornada en la que se ratificó la salida de la recesión de la eurozona. El CAC-40 de París repuntó 0.53 por ciento; el FTSE-Mib de Milán, el Ibex-35 de Madrid y el DAX-30 de Francfort, aumentaron 0.48, 0.35 y 0.27 por ciento, respectivamente. El FTSE-100 de Londres retrocedió 0.37 por ciento. El mercado de Grecia bajó 0.35 por ciento. El dólar anotó leves variaciones en las operaciones de este miércoles. En medio de una mixta jornada internacional, el tipo de cambio en México se ubicó en 12.7345 pesos por dólar spot. Con la jornada de este miércoles, en la que cedió 1.5 centavos, el peso hiló cuatro sesiones a la baja, en las que acumuló una depreciación de 14.7 centavos ante el dólar. En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones avanzó marginalmente 0.15 por ciento, al cerrar en 42 mil 430.11 unidades. El volumen de operación fue de 289 millones de títulos negociados y las acciones que impulsaron el avance del índice fueron Minera Frisco, Inbursa y Alfa, al ganar 8.02, 3.01 y 2.67 por ciento, en ese orden. El precio de las acciones de Peñoles y Grupo México repuntó 2.38 y 1.17 por ciento, en cada caso.